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Quels conseils donneriez-vous pour vivre une vraie Pentecôte ? 

Il faut croire ! Croire que le Christ nous a donné l’Esprit, que l’Esprit est une personne. Nous 

devons être habités d’une foi pleine d’attentes, d’une foi certaine de recevoir. Il faut désirer le 

Saint-Esprit. Sans lui nous ne pouvons rien faire. 

La prière, enfin, est essentielle. On voit dans le Nouveau Testament que l’Esprit vient sur des 

gens qui prient. Et je dis à mes frères en France : n’ayez pas peur du Saint-Esprit ! Il vient 

réaliser tous les désirs cachés dans le cœur de l’homme : désir de liberté, d’espérance, de joie, 

d’amourâ€ ¦ Finalement, comme l’explique saint Paul, la venue du Saint-Esprit signifie la 

venue de l’amour de Dieu dans nos cœurs. « L’amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs 

par l’Esprit Saint qui nous a été donné » (Épître aux Romains 5, 5). 

Ce besoin d’amour que le monde ressent désespérément et cette impuissance à réaliser 

l’amour ne pourront être comblés que par le contact avec la source de tout amour. 

Vos prédications vous entraînent à vivre en cohérence avec ce que vous annoncez. N’est-

ce pas trop lourd ? 

C’est un défi. Je resterai toujours en dessous de ce que je prêche. Mais la prédication 

chrétienne ne se fonde pas sur le postulat que le prédicateur fait ce qu’il dit. Ce que le 

prédicateur annonce, c’est le Christ qui l’a dit, qui l’a fait. 

 


